

Texto adaptado:

Me llamo Gabriela: La vida de Gabriela Mistral, escrito por Monica Brown

Me llamo Gabriela Mistral. Este nombre lo elegí yo misma porque me gusta cómo suena.

Me encantan las palabras y los sonidos y los cuentos.

Me encantaban las palabras – me gustaba el sonido que hacían al salir de mi boca y me gustaba la manera como podían expresar lo que yo sentía.

Aprendí a leer yo sola para poder leer las palabras y los cuentos de otras personas. Leí cuentos sobre príncipes y princesas, sobre brujas y monstruos y sobre pájaros y flores.

También me gustaba escribir poemas, cantar canciones y contar cuentos con las palabras que sabía. Conté cuentos sobre momentos felices y momentos tristes, sobre madres y bebés y niños pequeños.

De grande fui maestra y escritora. Enseñé a los niños de Chile y muchos de mis estudiantes fueron luego maestros. Seguí escribiendo poemas – poemas alegres, poemas tristes, cuentos sobre madres e hijos. Pero también escribí poemas sobre animales – sobre loros y



pavos reales, e incluso ¡sobre ratas!

Viajé a lugares muy lejanos.

Viajé a Europa – a Francia y a Italia.

Viajé a México.

Viajé a Estados Unidos.

En todos los lugares adonde fui, escribí, enseñé y conocí a maestros. Vi cómo en todo el mundo la gente quería que sus hijos aprendieran.

Mis cuentos viajaban por el mundo conmigo. A la gente le gustaba leer mis cuentos

Y como a la gente de todo el mundo le encantaron tanto mis cuentos, me dieron un premio especial: el Premio Nobel de Literatura.

Quando recibí el importante premio, pensé en las hermosas montañas que veía desde mi ventana en Chile, en mi madre y en mi hermana, en los niños de mi pueblo y en todas las historias que aún hay que contar.

